

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CHANTIER

Du 08 novembre 2018

Concernant l'aménagement de la place du Clos

La création des réseaux « secs » (électricité, téléphone, éclairage public) sera terminée en fin de semaine prochaine.

La modification de la pente des toboggans permettra l'augmentation de la surface de l'aire des jeux.

Le mur du Patrimoine sera modifié pour permettre une visibilité sur les deux côtés des panneaux.

Une augmentation des dépenses d'environ 24 000 € sera nécessaire pour permettre une parfaite perméabilité des sols, suite à l'étude concernant l'infiltration des eaux pluviales.

Madame le Maire

Sylvie BOUCHET BELLECOURT